
V17                   - er ou -é 

- er  c'est la terminaison d'un verbe à l'infinitif. 

- é   c'est la terminaison du participe passé des verbes en –er. 

 

Pour savoir s'il faut écrire –er ou –é à la fin d'un verbe, il faut le 

remplacer par un verbe comme PRENDRE. 

 Si je peux remplacer par PRIS, j'écrirai le participe passé  -é 

Exemple : Les élèves ont bien écout……. 

                  Les élèves ont bien pris.  écouté. 

 Si je peux remplacer par PRENDRE, j'écrirai l'infinitif –er 

Exemple : Les élèves doivent bien écout……. 

                  Les élèves doivent bien prendre  écouter. 

 

 


